



CATEDRATICO: LILIANA VILLEGAS LOPEZ

MATERIA: TEORIAS Y SISTEMAS EN PSICOLOGIA

TRABAJO: CUADRO SINOPTICO

ALUMNO: KARLA SUSANA VAZQUEZ ALAMILLA

FECHA DE ENTREGA: 03/12/21

Humanismo

Principios básicos del humanismo

El hombre como conquistador del espacio que ocupaba la religión y esta conquista se hace en base a las dos facultades que definen al hombre que es la razón y la libertad

Características son a su vez las principales en el Humanismo que se puede considerar como el tercer intento por reconciliar la sabiduría pagana y la espiritual

El humanismo como es la voluntad humana y la predestinación divina, respecto a este tema existen dos visiones totalmente opuestas como es la defendida por la doctrina cristiana, en la que se defiende que el curso de las cosas está sometido a un fatalismo indeclinable y el hombre carece de libertad.

Principales aportaciones del humanismo a la psicología

Se cambia la forma de hacer psicoterapia Perls cambia esta estrategia trabajando con el presente y la percatación, se cambia el concepto del hombre, la valoración orgásmica, Introduce el concepto de Responsabilidad

Valoración de la psicología humanista a la hora de evaluación de la psicología humanista se le ha atribuido el mérito de que conceptos como subjetividad, experiencia o construcción de significado hayan tenido su lugar.

En lo que respecta a las críticas recibidas, la más relevante es la ausencia de validación empírica de sus propuestas. Se ha señalado que esta crítica no es del todo justa (Feixas y Miró, 1993; Rosal, 1982) y que Rogers señala la necesidad y conveniencia de entender como hipótesis sus propuestas y someterlas a validación empírica